

14 Sports

Football/Rencontre amicale entre Stade Migovéen et Adouma FC, 3-3, vendredi dernier à Lambarené

Les attaquants se distinguent

MM

Lambarené/Gabon

DEUX exclusions (Dio- mandé et Bilié) et autant de cartons jaunes (Doumbia et Watara) côté Stade Migovéen. Puis, une exclusion (Moubouyou) et deux avertissements (Kameni et Nzengué) dans le camp d'Adouma FC, au cours d'une rencontre amicale de préparation qui, souvent heurtée et de niveau technique qui reste à parfaire, s'est soldée par un score de parité : 3-3. Cela s'est passé vendredi dernier au stade de Makouké-Zilé (accidenté à plusieurs endroits), à près de 20 km de Lambarené, chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué.

Au terme de cette partie



Photo : Esthé Ndiroroum

La formation de Stade Migovéen pensionnaire du National-Foot 1.

qui a vu les attaquants prendre le pas sur les défenseurs, les réalisateurs furent Ndjaille (5e), Tchibinda (17e), Nzong (84e) pour Stade Migovéen, ainsi que Koumba (38e sur penalty) et le merveilleux Manimé, qui s'est distingué non seulement par sa technique naturelle, mais

aussi en marquant deux buts (54e et 89e), pour Adouma FC, les appréciations des deux entraîneurs furent divergentes.

« *Étant en pleine préparation de la nouvelle saison sportive, la prestation de mon équipe me donne un sentiment mitigé. Je pense que je ne vais retenir qu'au*



Photo : Mikolo Mikolo

Adouma FC de Lambarené nouveau pensionnaire du National-Foot 2.

plus quatre joueurs. Le reste va être libéré », a martelé Pamphile Adjovi. Quant à son collègue Amos Moussavou qui, en première période, a aligné « *un groupe désordonné qui n'a pas mis en pratique les consignes tactiques* », il a apprécié la prestation de la deuxième équipe. « *On a vu*

quelque chose au milieu du terrain », a laissé entendre Amos. Lequel, tout en mettant l'accent sur la possession et la conservation de balle, en plus de l'esprit de groupe, n'a encore que trois semaines de préparation déjà ponctuées, entre autres, par deux défaites contre CF Mounana (1-4)

et AS Pélican (1-2).

Les équipes :

Stade Migovéen : Lewaka, Mayoulou, Bilié, Diomandé (cap) puis Doumbia (57e), Papé (Mboumba, 37e), Watara, Lingombe (Nziguou, 46e), Ndjaille puis Mbouala (46e) puis Poba (70e), Ntsongue puis Mouanga (46e) puis Nzong (73e), Tchibinda puis Limagna (44e) puis Sonamba (61e). Entr. : Pamphile Adjovi.

Adouma FC : Kameni (Issa, 46e), Micha, Idioko (Moubouyou, 46e), Divassa, Darly (Mapangou, 46e), Mickala (Nzé, 46e), Mbikila (Digoumba, 46e), Misseme, Nzengué (Mayombo, 46e), Lessany (Manime, 46e), Koumba (Essia, 46e). Entr. : Amos Moussavou.

Stade municipal de Lambarené Une enceinte à exploiter

MM

Lambarené/Gabon

LE stade municipal de Lambarené (chef-lieu de la province du Moyen-Ogooué), qualifié par de nombreux Migovéens « d'éléphant blanc », est érigé au quartier « Petit-Paris 3 ». Tout, ou presque, y est dans cette infrastructure qui jouxte le camp d'entraînement de l'AS Pélican, pensionnaire du National-Foot 1. Dommage que depuis 2008, les travaux de cette infrastructure aux normes Fifa et Caf, ne sont jamais allés à leur terme. Alors que plusieurs sources concordantes affirment que « *l'État a honoré à ses engagements* ». Les dirigeants de l'AS Pélican, dont le club (8e avec 30 points la saison écoulée) a souvent essuyé naguère de nombreux revers au stade Jean Koumou, se montrent volontaires et déterminés à achever les travaux. Les



Photo : Mikolo Mikolo

Vue partielle de la tribune latérale.



Photo : Mikolo Mikolo

Les travaux d'achèvement des vestiaires toujours attendus.

œuvres importantes étant et des vestiaires (équipes et officiels), l'installation



Photo : Mikolo Mikolo

Le gazon pousse du seul fait de la pluie.



Photo : Mikolo Mikolo

Le matériel de la société adjudicataire à l'abandon.

des conduites d'eau et d'électricité, etc.

Lors de notre passage sur les lieux, le week-end

écoulé, les responsables de l'équipe chère au député de la commune de Lambarené, Richard Auguste Onouvié, se mobilisent déjà, avec l'aide de la pluie, pour ensemercer l'aire de jeu avec les engrais. Histoire de restaurer la pelouse. Pour que « *la locomotive des clubs de la province du Moyen-Ogooué* » occupe ces installations sportives.

Il reste à ses dirigeants de suivre la procédure en la matière. Celle consistant à adresser une correspondance à la Fédération gabonaise de football (Fégafoot), avec ampliation à la Ligue nationale de football professionnel (Linafp), pour solliciter l'homologation de cette magnifique enceinte qui, cette nouvelle saison marquant la 4e édition du National-Foot 1, peut être exploitée valablement. Probablement la seule manière, en 2015-2016, pour AS Pélican dont la hiérarchie souhaite « *réussir à prendre le maximum des points à domicile* ».

Ligue des champions d'Afrique/Finale aller Mazembe près du rêve

AFP

Alger/Algérie

LE Tout Puissant Mazembe a pris une sérieuse option sur le titre après sa victoire samedi dernier à Alger sur l'USMA 2 à 1 en finale aller de la Ligue des champions d'Afrique. Sans la vigilance de son

gardien Zemamouche, qui a arrêté un penalty, et l'exclusion de Kalaba, attaquant du Mazembe, l'addition aurait pu être plus corsée pour les Algérois, dont les chances de remporter un premier titre continental sont désormais minces. Bien rentrés dans leur match, les "Usémistes" ont commencé à se montrer

fébriles après le premier quart d'heure, face à des Corbeaux qui ont choisi d'opérer par contre-attaques. A la 28e minute, leur vedette Rainford Kalaba récupérait un ballon sur une touche et trompait d'un tir en pleine lucarne le gardien Zemamouche, qui évitera un KO à son équipe quelques minutes plus

tard en gagnant un face à face avec Sinkala. Juste avant la pause, l'arbitre égyptien excluait (45e) le "Tout Puissant" Kalaba, auteur d'un coup de poing contre le défenseur El-Orfi, lui-même exclu à la 68e minute à la suite d'un second avertissement pour une main dans la surface de réparation. Le penalty qui s'ensuivait

était détourné par le gardien. Mais Zemamouche ne rééditait pas cet exploit dix minutes plus tard face à Samatta, qui transformait un nouveau penalty, concédé cette fois par Khoualed. Les Algérois, manquant de maîtrise, réduisaient la marque à la 88e minute grâce à Seguer. Mais les cinq minutes de temps ad-

ditionnel ne leur ont pas suffi pour revenir à la marque et nourrir leurs espoirs en vue du match retour le 8 novembre à Lubumbashi. L'USMA, l'un des clubs les plus populaires d'Algérie (six titres de champion), dispute sa première finale continentale, après avoir calé en demi-finales de la C1 en 1997 et 2003.